

06.06.2011 – 13:41 Uhr

auto-schweiz: Autoverkäufe weiterhin im Steigflug

Bern (ots) -

Juni 2011. Der positive Verlauf der Neuwagenverkäufe in der Schweiz setzt sich unvermindert fort. Im Berichtsmonat Mai wurden insgesamt 5030 Autos mehr verkauft als im gleichen Monat des Vorjahres. Das entspricht einer Zunahme von 20.2 Prozent. Das kumulative Ergebnis von Januar bis Mai 2011 zeigt eine Zunahme von 13629 Einheiten respektive 11.7 Prozent. "Gemessen am privaten Konsum, der im ersten Quartal 2011 gegenüber dem Vorquartal lediglich um 0,2 Prozent zugenommen hat, entwickelten sich die Autoverkäufe bisher überproportional gut", kommentiert auto-schweiz Direktor Andreas Burgener das Ergebnis, "das Bedürfnis nach individueller Mobilität ist nach wie vor hoch. Und dank neuer Technologien, die sich bei den Käufern mehr und mehr durchsetzen, ist diese heutzutage wesentlich effizienter und sauberer."

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor

Tel.: +41/31/306'65'65

E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Internet: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100626332> abgerufen werden.